

## Zweite Bogensportleiterin wird 2. Schützenkönigin im Bereich Lang- und Kurzwaffen

Eine Bogenschützin hat mit ihrem gezielten Schuss aus dem KK-Gewehr, den Titel der Wurstkönigin erzielt! Sie hat nur knapp den Titel der Schützenkönigin verfehlt. Somit ist schon traditionell wieder ein Mitglied der Bogenabteilung, bei der Schützenkönig\*innen der Lang- und Kurzwaffenschützen\*innen zu finden.

Nach 2 Jahren Regentschaft, musste unserer Bogenschütze Moritz Helmer, seine Königskette in der Klasse Jugend wieder abgeben. Coronabedingt fand im letzten Jahr kein Königsschießen statt.

Herzlichen Glückwunsch zu diesem 2. Platz liebe Regina von all deinen Bogenschütz\*innen.

